

## ABSTRAK

**Marissa Lifa Subendi:** Pengaruh *Debt to Asset Ratio (DAR)*, *Long Term Debt to Equity Ratio (LTDER)* dan *Return On Investment (ROI)* terhadap *Dividend Payout Ratio (DPR)* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Arwana Citramulia Tbk Periode 2013-2022).

Mensejahterakan pemegang saham termasuk kedalam tujuan utama perusahaan, salah satunya dengan memberikan keuntungan secara tunai yang diperoleh dari penjualan saham atau dividen yang diberikan perusahaan kepada pemegang saham. Besarnya nilai *Dividend Payout Ratio* mengindikasikan bahwa perusahaan mampu memaksimalkan keuntungan bagi pemegang saham. Namun dalam praktiknya terdapat beberapa hambatan yang mengakibatkan pembayaran dividen menurun seperti penurunan profitabilitas, besarnya tingkat bunga, dan terbukanya peluang investasi yang menguntungkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Pengaruh *Debt to Asset Ratio (DAR)* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio (DPR)*; 2) Pengaruh *Long Term Debt to Equity Ratio (LTDER)* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio (DPR)*; 3) Pengaruh *Return On Investment (ROI)* secara parsial terhadap *Dividend Payout Ratio (DPR)*; 4) pengaruh *Debt to Asset Ratio (DAR)*, *Long Term Debt to Equity Ratio (LTDER)* dan *Return On Investment (ROI)* secara simultan terhadap *Dividend Payout Ratio (DPR)*.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder runtun waktu (*time series*) yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Arwana Citramulia Tbk periode 2013-2022. Teknik pengumpulan data diperoleh dengan metode dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis asumsi klasik, dan analisis asosiatif. Pengelolaan dan perhitungan data menggunakan *Software SPSS for Windows* versi 26.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Debt to Asset Ratio* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan koefisien regresi sebesar 1,972. Secara parsial *Long Term Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan koefisien regresi sebesar 0,003. Secara parsial *Return On Investment* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan koefisien regresi sebesar 0,523. Sedangkan secara simultan *Debt to Asset Ratio*, *Long Term Debt to Equity Ratio* dan *Return On Investment* berpengaruh signifikan terhadap *Dividend Payout Ratio* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,796 atau 79,6% sedangkan sisanya sebesar 20,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

**Kata Kunci:** *Debt to Asset Ratio*, *Long Term Debt to Equity Ratio*, *Return On Investment*, dan *Dividend Payout Ratio*.